



El Real Madrid gana en los penaltis al Atlético y conquista la Supercopa de España / P. 30-31

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

Conde cree que Cantabria saldrá perjudicada con el nuevo Gobierno

El presidente de CEOE-Cepyme Cantabria lo justifica en la dependencia que tendrá el Ejecutivo de Pedro Sánchez de catalanes y vascos • Exige un «mayor proteccionismo» de las empresas de la región, de sus ciudadanos y de la propia comunidad / P. 6



El Escobedo dice adiós al sueño copero tras caer 0-5 con el Sevilla / P. 26-29

SANIDAD

El Idival busca mejorar la hospitalización domiciliaria

El Instituto de Investigación Valdecilla (Idival) participará en el proyecto Better@Home, financiado por la UE con el objetivo de mejorar la hospitalización domiciliaria gracias a la tecnología. Busca que los pacientes permanezcan en la comodidad de su hogar y a la vez sean atendidos por profesionales sanitarios mediante monitorización remota. Pág. 5

CILOCROSS

Gonzalo Inguanzo y Kevin Suárez dan a Cantabria dos medallas más en el Nacional / P. 40

FÚTBOL

Papu se convierte en el segundo refuerzo invernal del Racing / P. 32

DAKAR

Fallece el portugués Paulo Gonçalves tras una caída / P. 36-37

Farruco Revilla, el PSOE 'reculao'

JUANG.BEDOYA

«No hemos 'cambiao' en nada». Así habló el sábado Revilla en una televisión nocturna, para explicar por qué el PRC votó antes sí y después no a la investidura de su amigo Sánchez. «No ha 'parao' de llamarme», presumía. Está tan ofuscado que suda, se revuelve, se come palabras. 'Reculao'. Nuestro Belén Esteban en la política nacional, tan franco, aparece desbordado. Le faltó hablar con la 'u', 'soplau'. «A mí no me presiona ni Dios y la señora Botín hace tres meses que no sé dónde anda». Y ofendió al PSOE cántabro, su socio. «Ha 'reculao'». Farruco. Pasa a la página 3

GOBIERNO DE CANTABRIA

La comisión de seguimiento del pacto del bipartito trata hoy de reconducir la crisis

La comisión de seguimiento del pacto de gobierno entre el PRC y el PSOE se reúne esta tarde en el Parlamento para tratar de reconducir la crisis abierta entre los socios del Ejecutivo cántabro por el «no» de los regionalistas a la investidura del presidente, Pedro Sánchez. El jefe del Ejecutivo y secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla, dejó claro este

jueves, después de que los socialistas dieran marcha atrás en su amenaza de romper el pacto que, para que ambos sigan gobernando juntos, el PSOE debe respetar la «autoridad» del presidente de Cantabria y defender los compromisos que el Estado firmó con la región, que incluye que se firmen de nuevo todos los compromisos suscritos con Cantabria. Páginas 2 y 3